

Geistlicher Impuls zum Kirchweifest

„Lasst euch zu einem Haus aus lebendigen Steinen aufbauen“

- „Dimensionen“ der Kirche:
Kirche = das Kirchengebäude, Kirche aus Steinen oder Beton
Kirche = die Gemeinschaft der Glaubenden, die Getauften
Kirche = die kirchliche Hierarchie, die Ämter
Kirche = der Gottesdienst, liturgische Feiern
- Kirche ist im erster Linie Ort der Begegnung und Heimat, ein Platz für Gemeinschaft und Miteinander
- Die Kirche braucht jeden einzelnen Baustein, jeder ist wichtig und gut an dem Platz, an dem er eingefügt ist.
- Anton Rozetter hat ein Gebet formuliert, das ich sehr passend finde:
*Gott, du hast mich in deine Kirche gerufen.
So lass mich eine Klammer sein, die Menschen zusammen hält.
Ein Zündholz, das die Liebe entfacht.
Lass mich ein Dach sein, unter dem alle zu Hause sind;
ein Haus, das offen steht.
Lass mich Wegweiser sein, der auf dich zeigt.
Treibstoff, der in Bewegung hält.
Lass mich leben mit dir und in dir, mit und in deinem Volk.*
- Im Kleinen können wir damit beginnen, ein Haus wird von unten her renoviert, nicht mit dem Dach beginnen, sondern mit dem Fundament. Unser Fundament ist Christus selbst, darauf können wir aufbauen.

